



Dimanche 22 décembre

Quatrième dimanche de l'Avent

Proposition pour un temps de prière en famille

- Se rassembler autour du Jardin d'Avent (voir fiche jointe à celle-ci) et allumer les trois premières bougies
- Lire ensemble le verset du jour et son commentaire
- On peut se raconter les uns aux autres un souvenir d'un Noël passé, d'un temps de l'Avent ou d'un Noël de son enfance : un souvenir qui brille comme un beau cadeau, un souvenir qui fait très chaud au cœur quand on y pense...
On peut ensuite remercier Dieu pour ce qui a été échangé, pour tous ces gens et tous ces événements qui nous ont fait du bien... et qui nous font encore du bien aujourd'hui !
- Allumer la quatrième bougie
- Lire ensemble la prière jointe au verset
On peut ensuite chercher ensemble quel geste tout simple on pourrait faire pour mettre un peu de lumière dans la journée de Noël de gens qui nous entourent : nos voisins, des amis, des gens de la paroisse, de la famille que l'on ne verra peut-être pas ce jour-là...
- Pour terminer ce temps de prière, on peut reprendre ensemble la prière du 20 décembre (voir fiche de ce jour) et chanter un chant que l'on aime bien

